

Guérir les blessures du passé

17 - 22 JUILLET 2023

Après des décennies au cours desquelles le nombre de conflits a progressivement diminué dans le monde, le vent a tourné. Les conflits se multiplient. Ce forum se concentrera sur une cause fondamentale de cette tendance : la rupture de relations qui se sont brisées suite à des blessures non cicatrisées du passé – que ce soit sur le plan personnel, national et international.

Après la Seconde Guerre mondiale, des milliers d'Allemands et de Français se sont rencontrés à Caux et ont aidé leurs deux pays à construire une relation entièrement nouvelle.

Depuis, les forums de Caux ont atteint des hommes et des femmes dans le monde entier, contribuant à la guérison de nombreuses situations douloureuses. La guérison peut advenir. Une énergie, une vision et un appel nouveaux peuvent émerger de chaque étape franchie pour réparer une relation. La confiance peut renaître, et avec elle la coopération nécessaire pour répondre aux énormes défis environnementaux, économiques et sociaux auxquels nous sommes confrontés à l'échelle mondiale.

Ce forum se concentrera sur les expériences de personnes de tous les continents et de nombreuses cultures. Ce sera l'occasion d'apprendre les uns des autres et de prendre le temps d'une réflexion paisible dans ce beau cadre qu'offre Caux.



Chaque jour, des éléments du
Caux Forum seront mis en ligne.

Caux, surplombant le lac Léman, abrite le site du centre de conférences d'Initiatives et Changement Suisse. Les participants devraient arriver entre 14h et 18h le 17 juillet pour le dîner d'accueil qui sera suivi par la session d'ouverture. Le forum prendra fin à 12h le 22 juillet.

Vous trouverez plus d'informations [ici](#).

Le Forum vise à équiper les participants pour qu'ils puissent contribuer à la paix et à la sécurité humaine en leur permettant:

- D'acquérir une meilleure compréhension de l'impact des blessures historiques
- D'accroître leurs compétences dans la facilitation du dialogue, la transformation des conflits, la sensibilisation aux traumatismes et le partage d'histoires vécues.
- D'apprendre grâce à des expériences personnelles de guérison des blessures passées et de rétablissement de la confiance.



Réconcilier les différences,
créer la confiance